

Fuente: Portal de Valdemoro

Fecha: 13 de mayo de 2010

Título: Promoción y apoyo a la lactancia natural en el Gregorio Marañón

Link: <http://www.valde-moro.com/comunidad/2010/mayo/044.htm>

Promoción y apoyo a la lactancia natural en el Gregorio Marañón



TANTO EN EL HOSPITAL COMO EN SU ÁREA DE INFLUENCIA

Valdemoro, 13 de Mayo del 2010.- El hospital Gregorio Marañón cuenta con un proyecto de promoción de la lactancia materna, así como en los centros de atención primaria de su área de referencia, gestionado por el Comité de Lactancia Materna de este centro sanitario, dentro de las líneas estratégicas de salud perinatal financiadas por el ministerio de Sanidad y Política Social.

En el proyecto, en el que están representados todos los profesionales que están en contacto con la madre o su hijo: neonatólogos, pediatras, obstetras, matronas, enfermeras, auxiliares y trabajadoras sociales, además de representantes del servicio de Medicina Preventiva y Gestión de Calidad, y de los equipos directivos del hospital y de Atención Primaria, se abordan tres dimensiones de intervención: protocolización del apoyo a la lactancia materna, formación en apoyo a la lactancia de los profesionales del hospital y de Atención Primaria, y evaluación del impacto de las intervenciones anteriores.

Este proyecto nace de la iniciativa de un grupo de profesionales del hospital y de Atención Primaria con inquietud por mejorar la atención sanitaria a la lactancia materna, partiendo de los derechos de los niños, de la consideración de la situación de las madres y del más absoluto respeto a su decisión sobre su opción de lactancia.

Evidencias científicas

Actualmente se dispone de suficientes evidencias científicas que demuestran que la lactancia natural tiene importantes beneficios conocidos sobre la salud de los niños y de las madres, tanto a corto como a medio y largo plazo.

Sin embargo, las madres que desean amamantar a sus hijos encuentran, a menudo, dificultades para conseguirlo de manera que las prevalencias de lactancia materna en nuestra sociedad están por debajo de las recomendaciones internacionales. Por eso, la promoción de la lactancia materna es uno de los objetivos institucionales del Servicio Madrileño de Salud, y constituye una de las líneas prioritarias por parte del ministerio de Sanidad y Política Social.